
第十三届全国期货大赛结果哪里查 第十三届全国期货实盘交易大赛

大家好，今天给各位分享第十三届全国期货大赛结果哪里查的一些知识，其中也会
对第十三届全国期货实盘交易大赛进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决
你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在就马上开始吧！
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期货里面的钱多久可以转出？

您好！期货的资金不能马上转出的。1、期货公司一般都有留百底资金，一般是50
0元，少于500的钱需要后台放开权限，你才可以出金。2、期货公司是帮交易所代
收手续费的，并且手续费是在结算后才会扣除，如果你在结算前全度部出金，就把
你的手续费也出金了，期货经纪公司就亏钱了。3、怕你账户休眠，如果你的账户
余额小于1000块钱，连续一年没有交易记录，账户就会被休眠。4、当日期货盈利
不可出金，这主要是为问了防止投资者在密码泄露后，被人通过对敲答的方式转移
资金，从而保障投资者资金安全。为了加强投资者合法权益保护，2013年7月17日
，中国证监会期货一部、期货二部在联合发出的《关于加强期货公司内部控制保护
客户资金安全有关问题的通知》要求当日期货盈利不可出金，你可以在第二个回交
易日出金。以上是列举了期货不能出金的几个原因答，你刚转入的钱不能马上出金
的原因主要是因为第一条，你可以致电期货经纪公司，要求出金。

做外盘小纳指期货成功的人

1.潘宏东：在他15年的投资生涯中他在13年内获得了150%的复利。他是浙江东方
糖酒股份有限公司的前总经理潘宏东先生现在这位投资专家已经买下了一间办公室
位于滨江区杭州市的5A办公楼面对180度的无敌江景潘总裁在这里成立了自己的高
端私人会所。

2.俞忠淄博地区是山东人中专毕业于1992那一年进入国有企业金属公司开始独立
经营钢铁产品在2005年2009年带着13万资金进入期货市场。儒商账户在期货第二
届固体竞赛综合得分中获得第二名在该账户收益率奖中获得第三名。在第十届全国
期货企业交易大赛中参赛账户东润获得基金组亚军和10年长期稳定利润奖季军。20
16年商祺和金丝猴两部电影分别获得了2.1亿和1.7亿的票房并获得了元帅金像奖。

3.葛卫东现任上海混沌投资有限公司董事长上海混沌道然资产管理有限公司投资决
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策委员会主席.毕业于四川大学经济系。从事金融、证券和商品投资13年具有各领域
投资经验。自2000年开始投资以来一直保持着良好的投资业绩收益率7年的年均投
资超过50%；自2005年上海混沌投资有限公司成立以来年均投资收益接近120%。
为其工作的上海混沌投资有限公司于2005年6月在浦东新区成立。

4..理查德丹尼斯

1983年他和他的朋友想证明一件事：伟大的交易者是天生的还是可以培养的？因
此他们招募了一群人向他们提供交易方法并给他们资金看这些没有交易经验的人能
否在他们的帮助下直接成功。结果令人震惊因为这些海龟利用丹尼斯理查德的海龟
交易规则在接下来的四年里在收益率取得了80%的年化平均复利的惊人记录。

5.马蒂舒华兹

冠军交易员在交易的头十年经常亏损在很长一段时间里处于破产边缘1979年后成
为顶级交易员。他参加了10个为期4个月的全行业投资大赛共赢得9个冠军平均投资
回报率为210%。他挣的钱几乎是其他参赛者的总和。

6.利弗莫尔

他的同时代人称他为“巨熊”。期货的股票投机者后来称他为“投机大王”。股票
大师回忆录中的主角。利弗莫尔对交易的理解简单而纯粹。他追逐潮流交易量很大
。他一生孤军奋战依靠自己。我生活中的四次起起伏伏都是坚定而无畏的我创造了
惊人的财富。

你认为真正的期货高手会在头条分享好的经验给大家吗？为什么？

在期货交易领域，总是有那么一小部分人。

在他们眼里，期货高手天天hui所nen模，天天高深莫测，天天修禅打坐，传说中
的期货高手，不会成立公司，不会有其他业务，不讲课不露面不写文章不上网，必
须要纯做期货，必须要神出鬼没…

他们常用的话语就是，你要是高手，你还用的着干这个干那个吗…

他们的逻辑就是：高手，就要隐藏起来。高手，从不失败。高手，赚钱跟抢一样。
高手，就不会发声，时时刻刻都在闷声发大财。

因此，利弗莫尔讲述了两本书，传授了他的交易理念，但是这帮人更愿意说，他竟

                                    2 / 4



第十三届全国期货大赛结果哪里查 第十三届全国期货实盘交易大赛

然自杀，他不是高手，高手是无敌的，不可能自杀。因此对他的分享不屑一顾。

海龟交易法则一书，完整的阐述了一套期货交易系统，至今有效，但是使用的人依
然寥寥无几，甚至很多人对它依然不闻不顾，觉得它垃圾，因为它的弊端太明显了
，它的回撤太大了。真正的期货高手不可能这样，真正的期货高手那是赚钱如流水
，出手犹如神助，怎么可能回撤？还是分散品种？还机械化交易？

更重要的是，谁会把自己的交易系统写出来啊？谁赚钱还有时间去写书啊？

这帮人，信谁？信赚钱的。谁说自己赚的钱多，就是超级高手，只要有人宣称自己
赚了几个亿几个亿，不管他说的什么内容，什么天道宇宙道，都是对的。

于是，期货市场上诞生了各种天价培训。几万几万的几天……这是收割的刀，专门
割智商的刀。

这是一种奇怪的现象，愿意真诚分享经验的人，其实根本就不讨好，而面向利益，
做事果断的去割韭菜的人，反而被认为是真正的高手。他们交了天价的学费，但是
自己学不会之后，也会安慰自己跟不上高手的境界。

这种现象，让我想起了一个词：慈不掌兵义不行贾。

真正的期货高手会不会分享我是不知道的，没见过那种传说中的高手，反正我知道
，那些认真的分享各种各样的经验的头条号作者，要比那些回答问题仅几个字，天
天整的自己高深莫测字的人，真诚多了，也更有前途。

因为期货交易，需要真诚，需要简单，也需要纯粹。因为这样的人，更容易面对真
实的自己。

本人头条期货小编一名，不是高手，欢迎吐槽。

什么叫期货?怎么样才能炒好期货？

作为全职的交易员，我来回答你这个问题吧。

什么是期货？这个问题太简单，去百度一下就全明白了。但对于我来说期货就是我
参与交易的一个市场。就是图表上的k线。仅此而已。我是从外汇转过来的，仅仅
是换了交易软件没有别的区别。

怎么才能炒好期货？这是今天主要说的问题吧。
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第一：有所为有所不为。期货有几十个可以交易的品种。从中选出一两个去交易。
不要贪多。我们是团队交易，4个人共同盯盘我们做5个品种。下图是我们交易的5
个品种。

第二：凡事预则立不预则废。建立交易系统，根据交易系统，制定交易计划。认真
执行交易机会，就是八个字“计划交易，交易计划”。任何非系统的交易都不要做
。最简单的交易系统都好过没有系统。

第三：执行力。执行力是交易重的难点，因为执行力考验的是人性。如同减肥一样
，违背人性的。但是交易对执行力的要求比减肥的执行力要强很多。

第四：逐步建立属于自己的交易理念。我在很多文章里面都提到过交易理念。思想
指导行动适用世界上的任何事物。

总结：以上就是炒期货最基本需要做到的几点。做到以上几点基本成功70%

给举个例子：想想非洲草原猎豹是怎么狩猎的？

有问题欢迎留言讨论。

外汇期货全职交易员，资管团队创始人。欢迎留言交流交易问题。

点赞关注越多，干货越多。谢谢！

关于本次第十三届全国期货大赛结果哪里查和第十三届全国期货实盘交易大赛的问
题分享到这里就结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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